



桜小学校 第1学年 学年通信

平成25年10月 1日 第7号

がんばったね 運動会

小学校初めての運動会が無事終わりました。お家の方のたくさんのご声援の中、子どもたちは力一杯がんばりました。

「一生懸命に走ったら、初めて2等になってうれしかった。」

「大きなパンツがなかなか脱げなくて大変だったけど、友達が手伝ってくれて助かった。」

「お父さんと、息を合わせて二人三脚をがんばったよ。」

一生懸命競技に参加し、きちんと教えられたことを守り、声をからして応援していた子どもたちをほめてあげたいと思います。

一つ経験するたびに、多くのことを学び、どんどん成長していく子どもたち。今後の成長がますます楽しみに感じた1日でした。



実り多い秋にしよう

朝晩は涼しくなり、秋らしくなってきました。秋は、スポーツや読書、芸術と、様々な方面で力を伸ばす季節でもあります。自分の得意なことを増やしたり、新しいことに出会ったり、充実した秋にしていきたいと思います。

運動会が終わってひと息つく間もなく、書写コンクールの清書や学習発表会の練習が始まります。体調を整え、順調に練習に取り組めるように、ご家庭でも生活のリズムに気を付けるなどご協力をお願いします。

10月行事



- 1日 (火) 運動会第2予備日 給食あり
- 2日 (水) 観劇会 3・4時間目「長靴をはいた猫」
- 3日 (木) 現職教育研究集会 3時間授業 給食あり 12:20一斉下校
- 7日 (月) 学費引き落とし 6,010円
- 10日 (木) 学校訪問 14:40一斉下校
- 11日 (金) 授業参観 1時間目 体育(体育館)
- 14日 (月) 体育の日(市民体育大会)
- 15日 (火) 弥富地区サッカー・バスケットボール競技会 13:20一斉下校
(雨天:17日)
- 22日 (火) ウサギとふれあう会
- 24日 (木) 就学時健康診断 3時間授業 給食あり 12:30下校